
質問者

１　豊秋公民館について

２　市営駐車場の管理、運営について

１　介護保険制度について

２　高齢者福祉施策について

３　ダブル選挙時の投票方法と投票所等について

渋川市の働き方改革について

　 1　会計年度任用職員制度

　 2　年次有給休暇

上信自動車道開通後の活用対策は

　 1　安全対策に関して

　 2　関連施設の影響見通しは

　 3　渋川地区内での接続路線の対応は

市民のしあわせが第一

　 1　終活支援

　 2　家族再生

　 3　２年目を終える髙木市政

１　医療を核にしたまちづくり

２　市民生活向上の取り組み

１　渋川医療センターにかかわる諸問題について

２　太陽光発電設備について

３　第二庁舎の安全性及び利活用について

４　硯石の大石について

５　伊香保町の駐車場について

１　公共施設の民間譲渡による諸問題について

２　学校給食共同調理場の運営について

３　環境問題と環境に関する覚書について

１　中心市街地の活性化

２　遊休市有地の利活用について

１　基幹交通の現状と計画策定に向けて

２　市町村誌の現状について
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8 角田　喜和

9 板倉　正和

10 田邊　寛治

9/13
(金)

9/17
(火)


